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1 .Die Einführung der Kategorie „große Hunde“ ist nicht zielführend, da die Kampfkraft eines
Hundes nicht allein von seiner Größe abhängt.
 
2. Mit der Abschaffung der Hundemarke kann ein entlaufener Hund von einem Bürger nicht mehr
identifiziert werden! Bis dato konnte man am Gemeindeamt anrufen und nachfragen, wem der
Hund mit der Marke Nummer XXX gehört.
Kein Normalbürger hat ein Lesegerät zum Identifizieren und niemand wird sich die Arbeit antun, die
Polizei zu rufen…
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